

03.07.2017

Letzte Anmeldemöglichkeiten für die Stadtranderholung

Eltern, die ihre Kinder noch für den zweiten Abschnitt der Stadtranderholung vom 24. Juli bis 4. August 2017 anmelden möchten, haben dazu nur noch wenige Tage Gelegenheit. Am 6. und 7. Juli sowie vom 12. bis 14. Juli, jeweils von 9 bis 16 Uhr, nimmt die Jugendförderung auf dem Freizeitgelände an der Großen Blies nochmals Anmeldungen entgegen. Anmeldungen bei den Ortsverwaltungen und beim Bürgerservice sowie im Stadthaus Westendstraße 17 sind nicht mehr möglich.